
Carissimi lavoratori del bacino Emergenza Palermo (Ex PIP), 
o come vi abbiamo definito tanti anni fa, carissimi Angeli del Verdi,
la stabilizzazione tanto agognata è ormai arrivata, il nostro cammino insieme si interrompe qui. Nell’augurarvi 
una felice prosecuzione di vita professionale e lavorativa presso gli assessorati cui verrete assegnati, è giusto 
che tutta la Comunità scolastica vi saluti ringraziandovi del lavoro svolto. Per otto anni avete contribuito con 
un lavoro di eccellente qualità alla crescita dell’Istituto comprensivo Giuseppe Verdi di Palermo, fedeli 
collaboratori del Dirigente Scolastico e del suo staff, a servizio di una comunità scolastica intera. Sono così 
tanti i contributi che avete dato a questa scuola che è per me quasi impossibile ricordarli tutti.
Ecco alcune delle funzioni che avete svolto nella scuola:

• Supporto alla segreteria amministrativa
• Vigilanza agli alunni
• Supporto didattico
• Assistenza alla didattica speciale per gli alunni con disabilità
• Pulizia e vigilanza dei locali
• Manutenzione
• Trasporto arredi e strumenti musicali
• Gestione tecnica audio e video
• Supporto all’ufficio  di contabilità

Ed ecco alcuni degli obiettivi più importanti che ci avete fatto raggiungere:
• Abbiamo realizzato grazie a voi gli spettacoli teatrali e musicali più belli durante i quali l'orchestra 

dell’indirizzo musicale ha potuto suonare dal vivo mentre i nostri piccoli attori recitavano.
• Ci avete regalato una scuola media colorata e allegra così come era progettata nella mente di chi 

scrive, dipingendone le pareti ogni volta che si rendeva necessario;
• Ci avete liberato da una montagna di immondizie che abbiamo trovato nei sotterranei della scuola.
• Avete isolato acusticamente il teatro e la sala multimediale della centrale.
• Ci avete aiutato a disegnare le distanze tra i banchi durante il periodo del covid.
• Avete eretto pareti momentanee in cartongesso per creare spazi utili alla gestione del covid,
• Ci avete aiutato a realizzare un plesso di scuola in via Caravaggio dove prima non esisteva che un 

edificio spoglio.
• Ci avete aiutato a realizzare i nostri famosi Open day.
• Avete realizzato ringhiere in centrale dove c’erano pericoli mortali per i bambini.
• Ci avete aiutato a gestire il servizio mensa interfacciandovi con il Comune di Palermo e con i 

genitori.
• Avete accudito amorevolmente i bambini piccoli vigilando sulla loro sicurezza e curando la pulizia 

dei locali.
• Avete fornito un supporto tecnico per le aule informatiche ogni volta che è stato necessario.
• Ci avete aiutato a rendere la scuola più inclusiva aiutando materialmente i bambini a camminare, 

a reggersi in piedi, e ci avete aiutato a fare quei piccoli miracoli per cui la nostra scuola è nota.
• Non si contano le cose che avete aggiustato ogni giorno: serrande, rubinetti, sistema di aerazione, 

pc....
Siete stati figure importanti per tanti nostri alunni.
Da domani saremo senza di voi perché nessuno si è posto il problema di cosa sarebbe accaduto alle scuole dove la 
vostra presenza era ormai diventata indispensabile; nessuno ha pensato al danno che sarebbe stato fatto alla 
scuola lasciandola sguarnita della vostra preziosa presenza: non siamo stati interpellati. Con grande rammarico 
devo tristemente dire che nessuno di questa comunità scolastica, né genitori, né alunni, né insegnanti, né il 
personale statale, né tanto meno chi scrive, è stato interpellato per conoscere quanto foste indispensabili a questo 
Istituto. Per la vostra stabilizzazione presso gli assessorati, dove andrete sicuramente a svolgere una 
importantissima quanto necessaria attività negli uffici regionali, ad esempio di protocollo, non è stata presa in 
considerazione una soluzione che vi lasciaste dove avete prestato un lodevole servizio pluriennale e dove le vostre 
poliedriche competenze potessero dare frutti maggiori.
Nell’augurarvi un futuro lavorativo sempre migliore, lasciate che questa comunità scolastica possa continuare a 
sperare che in futuro nuove convenzioni e nuove soluzioni, ora non previste, vengano prese nel segno del buon 
funzionamento della pubblica amministrazione (efficacia ed efficienza) e magari di potervi riavere qui con noi.
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